

Orientation je ne sais pas où aller

Par **darkshadow**, le **25/01/2015** à **06:18**

Bonjour,

Tout est dans le titre. J'ai repris des études en droit pour avoir un diplôme et ai donc bossé en parallèle de mon job. J'ai validé une L3. Aujourd'hui je suis en M1 et j'ai envie de laisser tomber parce que je suis plus âgé et parce que le droit ne recrute plus. En fait je crois que je me suis trompé et j'aurai du me reconvertir.

Je regrette d'avoir abandonné mes études jeune car maintenant je suis hors du marché du travail et complètement perdu. Je n'arrive pas à trouver de gens pour m'aider. Je sais que je ne veux pas rester en droit car c'est trop élitiste. Mais ne sais pas où aller.

Je peux refaire une formation mais où ? j'aimerais ne pas repartir de zéro. Où puis je aller ? les concours me disent rien. Je cherche des idées d'orientation. J'ai 30 ans merci à ceux qui m'aideront.

Par **Fax**, le **25/01/2015** à **13:54**

Bonjour,

En effet, avoir un diplôme ne mène pas à un emploi. Je crois que pour n'importe quel domaine, il faut avoir un projet professionnel pour que le diplôme en question ait un sens.

Quel est (ou était) le votre en reprenant vos études? Quel votre M1 ?

Pour ma part je ne pense pas que le droit soit un domaine où on ne recrute plus, l'embauche est plus délicate mais je crois encore une fois, que cela concerne le marché du travail en général. De la même manière, je ne suis pas sûre que l'âge soit LE déterminant d'une embauche.